

Gobierno de Nicaragua reiteró apoyo a Palestina para ser miembro pleno de ONU



Imagen: El 19 Digital.

Managua, 12 mar (RHC) El representante permanente de Nicaragua ante la ONU, Jaime Hermida, reiteró el apoyo de su país a las iniciativas de Palestina para ser miembro pleno de ese organismo multilateral, refiere una nota oficial divulgada este martes en Managua.

Durante la reelección de Nicaragua en la vicepresidencia del Buró del Comité para el Ejercicio de los Derechos Inalienables del Pueblo Palestino en Naciones Unidas, Hermida manifestó apoyo por un cese al fuego en el país árabe, señaló la información.

Precisó que el diplomático de esta nación centroamericana también se refirió al apoyo y financiamiento para la Agencia de Naciones Unidas para los Refugiados de Palestina (Unrwa).

Hermida felicitó a Cuba, Indonesia, Malasia y Namibia por su reelección y expresó que para Nicaragua es un honor y orgullo continuar como miembro del referido buró.

Nicaragua fue electa por primera vez vicepresidenta del Comité de Palestina en 2013 y desde entonces, con cada reelección, reafirma su solidaridad del pueblo y Gobierno sandinista con el pueblo palestino.

De acuerdo con la nota, el embajador de Palestina ante la ONU, Riyad Mansour, felicitó a los miembros electos del buró y expresó su agradecimiento al comité en su conjunto por los esfuerzos y el trabajo en la realización de sus derechos inalienables como la autodeterminación, independencia y el retorno de los refugiados. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/349533-gobierno-de-nicaragua-reitero-apoyo-a-palestina-para-ser-miembro-pleno-de-onu>



Radio Habana Cuba